
 

 

 

 

第 6 回 放送番組審議会 

 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4 年 10 月 17 日 

株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 4 年 10 月 17 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 5 名（委員総数 5 名） 事業者側 4 名 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

放送番組 朝霞市政情報番組（収録）『ラジオ de むさしのフロントあさか』について 

※2022 年 8 月からの新番組・第一回目（8/1）放送分 

 

6. 議事内容 

① 局長挨拶 

➢ 活動報告 

➢ 現スポンサーさんへの更新手続きを滞りなく進めていきたい 

➢ 775FM の認知度 UP のための新たな取り組みについて紹介 

 

②番組審議 

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

事業者）8 月より朝霞市・9 月より新座市・10 月からは和光市の市政情報番組が始まりました。今回は

朝霞市の番組を皆さまに聞いていただきました。いかがでしたでしょうか。 

 

委員）今まで審議番組を色々と聞いてきた中で、一番聞きやすかった。テンポや声が良かった。朝霞市

のお祭りの開催について、役所の苦労など知ることができた。朝霞市に限らず、他のエリアの方にも聞

いていただき、より 775FM が広がっていくと良いなと思った。 

 

委員）人選が良かった。朝霞市のお祭りに絞った内容で情報量が多かったのも良かった。8 月から始ま

った月 1 回の番組。9 月、10 月は聞いていないので、どうだったのか気になった。一つの話題に対し

て、時間を要して話をしてくれたのは非常に良かった。毎回、聞いてみたいと思えた番組だった。 

 

事業者）朝霞市は、毎月発行している広報を元に話をしています。広報に記載されている内容は地域の

方に知ってほしい、発信したい内容です。これからも色々な課の方々が出演される予定です。 

 

委員長）知っている人が出演していた事もあり聞きやすかった。色んな情報をこれからも発信してくれ

ると思うと良いなと感じた。 

 

委員）以前、パーソナリティーの声が割れて、聞きづらかったのが改善されていて聞きやすかった。朝

霞市の代表的なお祭りの話だったので聞きやすかった。お祭りの話も良かったが、まずは「むさしのフ



ロントあさか」のネーミングの由来や意味、市役所内のどこにあるのかなど、基本的なところの説明が

あっても良かったかなと思った。 

 

委員）皆さまと意見が異なり、聞いていて全体的に暗く感じた。声のトーンが暗かった。パーソナリテ

ィーは明るく良かったが、出演されている方々が淡々と原稿を読んでいる感じがした。聞き流すラジオ

番組ではなかった。しっかり聞くラジオだと感じた。 

 

事業者）皆さま、様々な意見をいただきありがとうございました。その他、ご意見ございましたらお願

いします。 

 

委員）今日、生放送を聞いていたら、ゲスト出演に知っている地域の人が出ているのを聞いて嬉しくな

った。775FM は地域のラジオで素敵だなと改めて感じた。 

 

委員）場所によって 4 市でも電波が届かない場所が多々ある。 

 

事業者）大きなビルが影響している。増強に向けて調査を進めております。今回、皆さまにお聞きいた

だきました市政番組は 775YouTube チャンネルでも配信しています。聞き逃してもお聞きいただけま

す。 

 

委員長）では、これで会を終了します。 

 

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

8. 2022 年 10 月 18 日火曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。 

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


